

Laufen/Fridolfing: □ Nachdem der erste Test des SV Laufen am vergangenen Samstagabend in Freilassing gegen den BSC Surheim mit 1:6 verloren ging, heißt es nun am Sonntag (1. März) zur Mittagszeit erneut Kunstrasenzeit. Um 12 Uhr wird man auf dem neuen Kunstrasen in Fridolfing gegen den oberösterreichischen Club von Union St. Radegund testen.

6:1, so hieß es am Samstagabend zwischen dem BSC Surheim und dem **SV Laufen** auf dem Badyon Kunstrasen in Freilassing. Teilweise machte es der SVL dem BSC zu einfach und so kam auch der hohe BSC-Sieg heraus. Dies ist aber nun Vergangenheit, der nächste Test für die Klinger-Elf wartet am Sonntag, den 1. März 2020.

Um 12 Uhr, genau zur Mittagszeit, testen die Salzachstädter auf dem neuen Kunstrasen in Fridolfing. Gegner wird der oberösterreichische Club von Union St. Radegund sein. Union St. Radegund wird als Gastgeber auftreten und wird von Muhamad Mehmedovic trainiert. St. Radegund firmiert im Oberösterreichischen Fußball-Verband in der 2. Klasse Süd-West und steht mit 8 Punkten zur Winterpause auf dem letzten Tabellenplatz. In 12 Spielen erreichte die Elf aus Oberösterreich 2 Siege, 2 Unentschieden und kassierte 8 Niederlagen bei einem Torverhältnis von 12:29 Toren. Der SV Laufen seinerseits steht in der Kreisklasse 4 auf Rang 9 nach 13 Spielen. 4 Siege, 3 Unentschieden und 6 Niederlagen bei einem Torverhältnis von 22:24 Toren.

Erfolgreichste Torschützen der beiden Sonntagskontrahenten sind Bernhard Auer (4 Tore) und Laufens Oldie Helmuth Putzhammer mit fünf Treffern.

Es wird sicherlich spannend werden, zu sehen, welches Leistungsniveau die beiden Kontrahenten am Sonntag auf den Platz bringen. Ein völlig neuer Gegner für den SV Laufen allemal. Desweiteren wird man auch die Fehler des Surheim-Tests verbessern wollen und Geübtes im Training am Sonntag in Fridolfing aufzeigen.



Am Samstag in Edelfingen mit SV Lauchringen Einsatz Christian Höhn (links) und Simon Maier